



Pièces	3 Pièces
Superficie	96 m²
Référence	84020953
Prix	395 000 €

Grasse

Appartement à vendre (06130)

Grasse centre-ville, dans une résidence de standing avec gardien. Bel appartement de type 3 pièces d'environ 96 m², traversant, en rez-de-chaussée surélevé et offrant une grande terrasse vue mer. L'appartement comprend une belle entrée ouverte sur un séjour lumineux, le tout donnant sur la terrasse exposée plein sud. Une cuisine séparée et équipée. Une chambre avec salle de bains en suite, une seconde chambre donnant sur la terrasse, une salle de douches et un grand dressing. En annexe, une cave. Possibilité d'acquérir un double garage (en sus du prix).

Grasse city center, in a standing residence with caretaker. 2 bedrooms flat of approx 96 sq.m², on the ground floor and offering a large terrace with sea view. The flat offer a beautiful entrance opening onto a bright living room, all opening onto the terrace. A separate, fully-equipped kitchen. A bedroom with en suite bathroom, a second bedroom opening onto the terrace, a shower room and a large dressing room. In annex, a cellar. In addition to the price double garage.

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

